

# Fraktion im Rat der Gemeinde Neunkirchen-Seelscheid



**Gemeinde Neunkirchen-Seelscheid**

**Frau Bürgermeisterin Nicole Sander**

**Vorsitz**

Christa Biemer  
Auf dem Höchsten 8  
53819 Neunkirchen-Seelscheid  
Tel. 02247-757803

email: [cdu-fraktion.biemer@t-online.de](mailto:cdu-fraktion.biemer@t-online.de)

Neunkirchen-Seelscheid, 14.01.2020

## **Betr. Verkehrsregelung am Josef Lascheid Platz**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Sander,

am Josef-Lascheid-Platz bestehen aus hiesiger Sicht zwei Gefahrenpunkte (vgl. beigefügte Skizze):

### **A Einmündung Josef-Lascheid-Platz / Breite Straße**

Nach Schließen der Buswendeschleife steigen viele Kinder im Bereich der Zufahrt zum Josef-Lascheid-Platz aus und gehen von dort zur Schule. Gleichzeitig herrscht insbesondere in den Morgenstunden reger Verkehr auf der Breite Straße sowie in der Zu- und Abfahrt zum Josef-Lascheid-Platz. In der Theorie sollen die Kinder die Zufahrt zum Platz queren und danach am Fußgängerüberweg (Zebrastreifen) an der Schule die Breite Straße queren. In der Realität ist folgendes zu beobachten:

- Bei der Überquerung der Zufahrt zum Platz ist durch haltende Fahrzeuge teilweise die Sicht versperrt. Dies gefährdet die Kinder.
- Viele Kinder wählen den direkten Weg und queren hier die Breite Straße. Dies gefährdet die Kinder.

**Hier sind andere als die bisherigen Maßnahmen zu treffen, um die Gefährdung soweit möglich auszuschließen, z.B. ein weiterer Fußgängerüberweg. Da zum anderen Fußgängerüberweg auch keine Sichtverbindung besteht, ist aus hiesiger Sicht auch der geforderte ausreichende Abstand gegeben.**

### **B Straßenführung im oberen Bereich**

Von Berg Seelscheid kommend führen die Fahrbahnmarkierungen (durchgezogene Linien) den Verkehr am ostwärtigen Rand entlang der Häuserreihe vorbei. Damit sind die Zugänge zum katholischen Kindergarten nicht gefährdet.

Nun nehmen manche Autofahrer die „Abkürzung“ und nehmen die „Spur“ an der Einrichtung vorbei. Hier stehen 3 große Pflanzkübel

**Die CDU-Fraktion beantragt, die ohnehin vorhandenen Pflanzkübel so zu platzieren, dass diese die Abkürzung versperren und so den Verkehr in die gewollte Bahn lenken.**

Wir bitten um Vorlage im Schulausschuss am heutigen Tage (Tischvorlage)

Mit freundlichen Grüßen

gez. H.-J. Parpart  
Stv. Vors. CDU – Fraktion

gez. Horst Witzke  
Ratsmitglied